



PRESSEMITTEILUNG 24.9.2025

Lang-Bräu-Biere bleiben im Bräustüberl – Neues Getränkekonzept steht fest.

Schönbrunn, September 2025 – Nach der Schließung der Lang-Bräu OHG zum 31. Mai 2025 können wir gemeinsam mit unserer langjährigen Partnerin Marion Meyerhöfer ein freudiges Ergebnis präsentieren.

Die beiden beliebten Lang-Bräu Biersorten Hell und Pils bleiben im Bräustüberl am Hahn – frisch gezapft, exklusiv und nach unseren Vorgaben gebraut.

Familien-Brauerei Jacob als technischer Ankerpartner:

Nach intensiven Gesprächen und Verhandlungen mit verschiedenen Brauereien haben wir mit der Brauerei Jacob aus Bodenwöhr einen Partner gefunden, der es uns ermöglicht, die wichtigsten Lang-Bräu-Biere für das Bräustüberl weiter zu brauen.

Geschäftsführer und Eigentümer Marcus Jacob hat sich intensiv und persönlich Zeit genommen, unsere Geschichte, das Bräustüberl und unseren Weg kennenzulernen, um gemeinsam mit uns eine Lösung zu erarbeiten, die Qualität und Frische vereint.

Ab sofort werden Lang-Bräu Hell, Pils und Radler nach unseren Vorgaben und unter unserer Aufsicht in Bodenwöhr gebraut. Diese Biere werden exklusiv im Fass ins Bräustüberl geliefert und dort frisch gezapft – ein Verkauf an Endkunden ist nicht möglich. Des Weiteren wird Jacob mit seinem regelmäßig prämierten Weissbier selbst am Hahn vertreten sein.

Auch unser beliebter Lauser Cola-Mix bleibt im Bräustüberl erhalten. Die Brauerei Jacob füllt ihn künftig in kleinen Chargen ab, damit Gäste ihr Lieblingsgetränk weiterhin eiskühlt genießen können. Für alle Fans gibt es außerdem die Möglichkeit, Lauser im 6er-Träger direkt an der Rezeption des Bräustüberls zu erwerben.

Familien-Brauerei Meinel als Partner für Kreativbiere:

Zusätzlich können wir mit der Brauerei Meinel aus Hof einen zweiten starken Partner vorstellen. Gisela und Monika Meinel bringen mit ihren Bierspezialitäten, limitierten Sonderbieren und Bio-Bier frischen Wind ins Bräustüberl.

Somit können wir uns auch im Kreativbier-Bereich auf eine spannende Zeit freuen.

Der Sonderhahn bleibt – Bierkultur zum Probieren.

Auch unser beliebter Sonderhahn, der in den letzten Jahren zu einem Highlight für Bierkenner und Entdecker geworden ist, bleibt! Hier stellen künftig ausgesuchte Brauereien wechselnd ihre besonderen Sude und Spezialitäten vor. So bauen wir gemeinsam die Biervielfalt des Bräustüberls aus und schaffen damit weiterhin ein Erlebnis für Bier-Genießer.

1/2

Lang-Bräu OHG · Bayreuther Str. 19 · 95632 Wunsiedel-Schönbrunn



Läuft.

Fließender Übergang statt harter Schnitt

Solange noch Bestände der eingebrauten Lang-Bräu-Biere vorhanden sind, werden diese ausgeschenkt.

Ist ein Produkt ausverkauft, erfolgt automatisch der Übergang mit den neuen Partnern.

Fazit

Mit diesem neuen Getränkekonzept bleibt das Bräustüberl in Schönbrunn ein besonderer Ort für Biergenuss, Geselligkeit und Wirtshauskultur. Wir freuen uns, unseren Gästen auch in Zukunft beste Bierqualität und spannende Bier-Spezialitäten bieten zu können.

Prost.

Richard Hopf und Marion Meyerhöfer

Pressekontakt:
Lang-Bräu OHG
Richard Hopf
hopf.richard@lang-braeu.de
016094163387

2/2